

Oban Star Racers-das Abenteuer geht weiter

Eine Fortsetzung der Serie

Von T-elos

Kapitel 6: Das erste Rennen und die erste Tragödie

Da bin ich wieder. An dieser Stelle wollte ich mich bei euch herzlich dafür bedanken dass ihr meine FF lest und so tolle Kommis hinschreibt. Ich werde mir natürlich weiterhin Mühe beim Schreiben geben. Also viel Spass weiterhin beim lesen.

Der Hauptplatz war riesig. Überall standen Säulen mit uralten Schriftzeichen und der Boden war mit wunderschönen Malereien versehen. Zudem grenzte ein riesiges Schloss, das mit lautern Rosen bewachsen war, an dem Hauptplatz. Eva und Kai konnten sich nicht satt sehen. Aber viel konnten sie nicht sehen, da die anderen Star Racer ihnen die Sicht versperrten. Plötzlich ertönte Musik und ein seltsam gekleideter Mann kam, auf der grossen Terrasse des Hauptplatzes, zum Vorschein.

Er hob seine Arme und rief: «König Efeu XII von Nimmergrün! » Daraufhin verneigten sich die Zuschauer, wie auf Kommando. Eva blickte gespannt zur Terrasse herauf. Ein grünes Wesen, das an einen Frosch erinnerte, trat hervor. Es trug einen langen roten Mantel und eine, mit Rosen verzierte Krone. Zu seiner Rechten entdeckte Eva Mina. Was macht Mina denn da? fragte sich Eva in Gedanken.

«Ich heisse euch herzlich auf Nimmergrün willkommen! », rief der König. «Möge euch allen das Glück hold sein. Vergesst nicht, dass es hier um sehr viel Macht und Ruhm geht! Der Gewinner wird der König unter den Piloten sein und die absolute Macht erlangen. So denn möge das erste Rennen beginnen! » Jubel brach im ganzen Platz aus. Die Piloten machten sich bereit für den Start. Nun meldete sich der seltsam gekleidete Mann wieder zu Wort: «Die ersten 100 Teilnehmer kommen in die nächste Runde. Alle anderen müssen die Heimreise antreten. Das Rennen beginnt jetzt! » Und schon schossen die Star Racer los. Eva hatte Mühe überhaupt nach vorne zu kommen da so viele Star Racer ihr den Weg versperrten. Don Wei der alles von seinem riesen Monitor aus beobachtete, schrie ins Mikro: «Eva du musst an die Spitze! » Diese nickte und gab Gas. Geschickt umflog Eva die anderen Piloten und schaffte es dann in die vordere Hälfte. «Welcher Platz? », fragte sie über ihr Mikro Koji. Dieser tippte schnell auf seiner Tastatur herum. «99 Platz » , antwortete er. «Wir müssen weiter nach vorne! », sagte Eva und gab mehr Gas. Doch die anderen Star Racers liessen sie nicht durch. Eva versuchte weiterhin irgendwie nach vorne zu kommen. «Verdammt lasst mich durch!! » , schrie sie. Da fielen schon die ersten Schüsse. Eva konnte knapp ausweichen und gab Kai den Befehl sofort zurück zu schiessen. Dieser gehorchte und

schoss ein feindliches Schiff ab. Eva versuchte nun erneut nach vorne zu kommen jedoch ohne Erfolg. Plötzlich leuchtete etwas von hinten rötlich auf. Und noch bevor Eva wusste was es war wurde ihr Star Racer von einer Druckwelle erfasst und nach vorne geschleudert. Schreiend versuchte Eva den Star Racer wieder unter Kontrolle zu bekommen. Auch die Anderen wurden von der Welle mitgerissen. «WAS IST DAS? », fragte Eva schreiend. Doch der Kontakt zu Koji und den anderen war abgebrochen. Schlisslich konnte Eva den Star Racer wieder unter Kontrolle bringen und flog durchs Ziel. Erschöpft landete sie. Auch die anderen Piloten landeten und stiegen sofort aus. «Eva? Eva kannst du mich hören? », fragte Don Wei besorgt. Eva nickte und flog sofort zurück zur Garage. Dort angekommen sagte Koji zu ihnen: «Ich habe eine gute und eine schlechte Nachricht. Welche wollt ihr hören? » «Die gute zuerst. », sagte Eva. «Ihr seid in der nächsten Runde. », antortete Don Wei. «Und die schlechte? », fragte Kai. «Es wurden mehr als 500 Star Racer samt Piloten vernichtet. », sagte Stan traurig. Eva und Kai sahen ihn schockiert an. «Wie dass denn? », fragte Eva. «Durch eine Plasmakanone. », antwortete Don Wei. «Und wer hat die abgeschossen? », fragte Kai entsetzt. Koji und Stan sahen sich an und sagten dann: «Rouge. »

So das wars wieder. Ich hoffe dieses Kapitel gefällt euch. Also bis zum nächsten Mal!